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1. 交代上次會議跟進事項 

《學前教育課程指引》(2006) 家長小冊子已派發給就讀幼稚園學生的家長，並在六、七

月期間分別在港、九、新界各分區舉行三場家長講座，家長踴躍参加；多份報章亦有報

導，加深了公眾對學前教育課程的認識。因家長版小冊子的編製工作已完成，故宣布解

散「家校合作專責委員會」。此外，上屆委員已通過二零零七年六月十三日的會議紀錄，

並無任何修改。 

 

2. 選舉主席及代表出席各主要學習範疇委員會 

許娜娜博士獲選為本屆主席。副主席特別為各委員簡介課程發展議會委員須知。其後更

選出代表出席各主要學習範疇委員會。 

 
3. 討論來年工作路向 

委員就來年工作發展和路向所提出的意見包括： 

- 持續舉辦校長及教師專業培訓課程：其中有特為課程領導人、中層管理人員而設的培

訓及學與教的各項課程，以提升他們的專業知識和技能。 

- 推廣同儕觀課文化: 有委員建議，在業界推廣同儕觀課，及配合「學前教育支援組」

的工作，分享同儕協作經驗，以助推行新修訂的學前教育課程。  

- 促進幼小銜接: 幼界普遍透過探訪及體驗小學生活、家長講座等活動，以協助幼稚園

學生適應小一生活。課程發展處及質素保證視學組亦致力推行家長教育，幫助他們處

理子女升讀小學的問題。有委員建議，透過幼稚園和小學教師交流活動，促進共識，

以助解決幼小銜接的問題。 

- 關注融合教育:有委員指出，學前機構面對不少融合教育的問題，業界需要這方面的

支援。委員建議校長可靈活運用學券制的相關撥款，聘請專人提供校本培訓及服務。 

- 加强監管教材套質素:有委員認為坊間出版的教材套質素參差，課程發展處須加强監

管。除教材套以外的參考書本不受監管外，課程發展處在每次審書過程中均審慎檢視

教材，確保教材套能依據《學前教育課程指引》的建議編寫。 

- 關注「關顧」的範疇: 有委員表示，課程發展處在課程發展方面應適當關注「關顧」

對幼兒發展的重要。 

 

4. 其他事項 

- 各委員一致通過提名上屆委員黃玉卿女士為增聘委員，以加強委員會工作的連貫性。 

- 質素保證視學組為配合學券制的推行，編印《怎樣幫助你在幼稚園階段的孩子》小册

子，並派發給就讀幼稚園學生的家長。 

 

 

 

 

二零零七年十一月十五日 

 
 

 
 



 
 
 
 
 

 


